

SANT CELONI: Dos accidentes de circulación en la C-251

El pasado día 14 de enero, en la carretera C-251, Km. 22 a las 17 horas y 30 minutos; el turismo Seat 850 que circulaba en sentido diferente al del camión, no pudo evitar la colisión del citado camión que invadía su parte de la calzada y colisionó, produjendose dos heridos leves, que fueron internados en el Hospital de esta población.

El otro accidente ocurrió a pocos metros de este mencionado, también el mismo día 14, en el Km. 21,3 aproximadamente de la misma carretera C-251. Un camión tractor de 10 ruedas (trailer), se disponía a girar hacia su izquierda, cuando un ciclomotor Ducati de 49 c.c. colisionó por su parte trasera, por que el suelo estaba resbaladizo, por la lluvia reinante en aquellos instantes del accidente. El conductor del citado ciclomotor fué a parar debajo del trailer que estaba en dirección a Girona. El accidentado se llama Salvador Morales Rodríguez vecino de La Batlloria, fué trasladado rápidamente al Hospital Comarcal de Sant Celoni haciendole las primeras curas; posteriormente lo trasladaron a Barcelona, por multiples lesiones de pronostico reservado. Tuvo que intervenir La Guardia Civil de Tráfico, que se hizo cargo de las diligencias y también regulando el tráfico la Policía Municipal de este pueblo, por ser una hora punta y para descongestionar el movimiento de vehículos en aquella zona del accidente.

CAMPAÑA DE COORDINACION

El Ayuntamiento ayudó en estas últimas fiestas al pueblo de Sant Celoni, para que sus vehículos no fueran multados avisandolos entre los días 22 de diciembre y 11 de enero, haciendo una Campaña de Coordinación tomando datos de todos los vehículos que infringían el Código de Circulación, y a la vez poniendoles un

**AYUNTAMIENTO DE SANT CELONI****AVISO**

Su vehículo está infringiendo las normas del Código de la Circulación.

Por esta vez no se denuncia la infracción, pero le rogamos regularice su situación antirreglamentaria.

Gracias**PARETS: Camion volcado**

El día 18 de los corrientes por la mañana, en la carretera N-152, termino municipal de Parets, tuvo lugar un percance digno de resaltar.

En esta autovia un camión volcó al lado de la calzada

Desde la riera de Parets a su paso por la N-152 en dirección a L'Atmetlla estan reparandola, poniendo el piso de la calzada perfectamente, con un espesor considerable. También han hecho el puente para los vehículos que vienen de Granollers en dirección a Barcelona por la N-152, no tengan que esperar a los que vienen de Mollet, obteniendo así mejor regu-

papelito de aviso, siendo denunciados en caso de volver a hacer la falta de circulación hacia el Código.

De esta forma el Ayuntamiento se solidarizaba con el pueblo para que pasaran mejor las Fiestas ya transcurridas de Navidad, Fin de Año y Reyes.

A continuación ponemos una muestra de una de las papeletas.

lación de trafico. En ese lugar han habido siempre accidentes, era necesario la obra realizada.

Este camión de varias toneladas, circulaba por este lugar, el piso esaba deslizando, y el conductor se despistó, saliendo de la calzada, no pudo controlar al vehículo y volcó al intentar volver a la caalzada. Se desconoce los daños personales y naños materiales.

EN LA AUTOPISTA 17

En la A-17 entre Cardedeu y Llinars se produjo una gran colisión entre varios vehículos en cadena, produciendo la muerte instantánea a varios de ellos.

MANUEL SALA VILA